

パートナー委員会ニュース

毎日頑張っている組合員の皆さんにもっと組合のことを知ってもらいたい。自分のこと、大切な仲間のこと、守るには知るべき大切なことがあります。「知る」参加、「いう」参加、「実践する」参加、「役割を持つ」参加。イキイキと働ける職場を一緒に作り上げていきましょう！

初めて

介護セミナー(in本社)を開催しました

4月2日(月)、3日(火)のお昼休みを利用して「介護セミナー」を初めて開催しました。

【1日目】(テーマ)知るって大切！仕事も介護も諦めない
～両立するために「今」からできること～

←1日目の内容は
イベント交流会でやります！

【2日目】(テーマ)介護に必要なお金のこと

～ファイナンシャルプランナーと組み立てるライフプラン～

各地域での開催や、イベント交流会の内容などをより具体化するために、今回本社の支部長に協力してもらい、プレ開催しました。

アンケートでは、「介護保険制度のしくみや申請の流れを知れてよかった」「介護の体験談を聞きたかった」「社内で介護休業を取得するときの具体例が知りたい」という意見をいただきました。実際に介護経験がある方からは、「仕事と介護の両立は大変だったが、仕事をしている時は気持ちを切り替えることができよかった」「介護サービスなど利用できるものは利用して良かった」など貴重な体験談も教えていただきました。まずはイベント交流会に向けて改善したいと思います！



(1日目) 昼食をとりながらゆったりと



(2日目) 大切なお金の話

親子陶芸教室に参加してきました

先日親子で陶芸を体験してきました。地域おこし協力隊に加盟している若者たちが1年間陶芸を習い、私たちに教えてくれるという何とも心があたたかくなる企画です。私と夫と子供たち2人で1枚ずつ深皿を作りました。私は丸を重ねた模様を、息子はゴリラを、娘はお花とくま。さて夫は・・・私「何これ？」
夫「昆布とワカメとかつお節。これでダシの効いたおかずを食べたい」だそうです。ワカメからはダシ取れないんですけど～(*_*)
(加藤)

↓かつお節風



昆布とワカメ風↑

発行責任者: 安達
編集責任者: 加藤
☎ 0256-68-6810



アークランドグループ労働組合は
かわいたかのり&田村まみを応援します